

# Tribunes d'expression libre

## **Chères Faches-Thumesniloises, chers Faches-Thumesnilois,**

Vous êtes nombreuses et nombreux à nous faire part de votre satisfaction de voir votre ville se transformer, se développer et, finalement, reprendre vie. Dans ce travail de longue haleine, qui exige un engagement quotidien, vous savez pouvoir compter sur une équipe municipale engagée, dynamique et à votre écoute.

Nos priorités ont toujours été claires, et notre action, réfléchie : **améliorer le confort de vie en ville**. Cela passe par plusieurs axes essentiels : mobilités, animations, état des bâtiments, écologie, tranquillité et sécurité publique, commerce local.

Le tout selon une méthode qui nous est chère : **la concertation** grâce à notre plateforme numérique ou les réunions publiques... bref, la démocratie locale au plus près de vous.

Dans ce cadre, nous regrettons l'absence totale de notre opposition : quasiment invisible sur le terrain depuis 2020 (peut-être cela changera-t-il à 6 mois des élections ?), elle n'a présenté aucune proposition de délibération, aucun amendement ni vœu en conseil municipal.

Plus grave encore, elle vote contre des projets essentiels pour notre commune :

- Contre la subvention exceptionnelle pour sauver notre EHPAD en 2024 (souhaiteraient-ils sa fermeture ?) ;
- Contre le projet d'épicerie sociale et solidaire et de maison médicale (estiment-ils qu'il n'y a pas de besoins ?) ;
- Contre une convention pour l'égalité femmes-hommes dans le domaine culturel ;
- Contre la distribution de cannes de volant ;
- Contre la rénovation de l'éclairage public ;
- Contre le recrutement d'animateurs pour les centres aérés (souhaitent-ils leur fermeture cet été ?).

Toutes ces actions, bénéfiques pour notre ville, nous les menons malgré l'aveuglement idéologique de notre opposition, car nous savons qu'elles servent l'intérêt général et profitent au plus grand nombre.

Le terrain de basket 3 contre 3, une première dans notre ville, fait le bonheur des petits comme des grands. Il sera suivi d'un second au parc Baron. Le lancement d'une réflexion sur une assurance habitation plus abordable, l'évolution de notre application mobile, l'acquisition d'un bâtiment place Victor-Hugo pour y installer une épicerie sociale et solidaire ainsi qu'un centre de santé : voilà comment, peu à peu, notre ville se reconstruit.

Avec vous, pour vous, sans laisser personne sur le bord du chemin. Bref, en faisant commune. Nous continuerons à travailler, à proposer, à construire, ensemble, la ville de demain !

**Le groupe majoritaire  
Faches-Thumesnil en commun**

À Faches-Thumesnil, la majorité LFI en place multiplie les animations, les micro-projets et les effets d'annonce pour masquer une réalité plus préoccupante : **l'absence de cap réel pour la ville**.

Concerts, fresques et petits événements sont mis en scène comme des avancées majeures, tout comme des projets hérités de la mandature précédente, tels que l'aménagement du terrain Kléber, voté dès 2019 sous Nicolas Lebas. Il aura fallu plus de cinq ans pour qu'il sorte de terre... et voilà qu'on en revendique aujourd'hui la paternité. Même chose pour la médiathèque gratuite, décidée et pensée dès 2017 par l'ancienne équipe municipale. Il n'y a donc pas de quoi fanfaronner avec un bilan si léger qui s'appuie sur celui des autres.

Derrière ces paillettes, aucun projet structurant. Pas de politique ambitieuse sur le logement, pas de développement économique, aucune stratégie urbaine cohérente. Le quartier Geslot, rebaptisé "quartier Révolution" pour des raisons purement idéologiques, est à l'arrêt. Une promesse illusoire faite aux habitants, vite oubliée. Le BlablaBar végété, soutenu par une association partisane. Le centre médical, longtemps annoncé, s'est mué en une vague idée d'épicerie sociale et solidaire.

Plus préoccupant encore, les investisseurs privés se retirent. Trop d'improvisation, trop de communication, trop peu de fiabilité. Faches-Thumesnil devient une ville que l'on contourne, non que l'on choisit.

Pendant ce temps, le maire, en campagne permanente, détourne chaque inauguration en tribune politique, certaines associations se trouvant ainsi instrumentalisées. Ce brouillage des rôles fragilise le tissu local et transforme la vie publique en outil de propagande.

Mais les habitants ne sont pas dupes. Les guirlandes ne remplacent pas les logements. Les discours ne créent ni emplois, ni services. Les promesses recyclées ne masquent plus l'inaction.

C'est ce que le maire de la France insoumise n'a pas su faire jusqu'ici : porter une vision d'avenir solide, inclusive et construite avec les habitants.

À Faches-Thumesnil, nous croyons qu'une autre voie est possible : une politique qui rassemble, qui écoute, qui agit pour l'essentiel. Une ville où l'on travaille, loin des projecteurs, pour bâtir durablement.

C'est l'engagement que nous portons, avec conviction et constance, au sein de **Faches-Thumesnil en Éveil avec Brice LAURET**.

**Le groupe minoritaire  
Faches-Thumesnil en éveil**